

Bericht Interclub Kat. B4 Wochenende 13./14. August 2022 in Sierre



Liebe Mitglieder des Golf Club Laufental's

Erneut haben sich 6 Frauen der Herausforderung vom Interclub Wochenende gestellt. Dieses Mal weit im schönen Wallis. Der Golf Club Sierre war dieses Mal unser Gastgeber.

Angereist sind wir am Freitag für eine gemeinsame Proberunde.

Wir konnten uns mit dem Platz vertraut machen und die wichtigsten Hindernissen wie Wasser rechts, Wasser links, Wasser vorne, Bunker vor jedem Green und halt Bäume wo das Auge reicht, vertraut machen.

Unsere Teams:

Susanne Bollbach und Nicole Nussbaumer
Karin Hirsch und Daniela Guggenheim
sowie
Rita Imhof und Nicole Grünenfelder Fuchs



Wie immer wurde am Samstag im Team Foresome gespielt und am Sonntag Einzel-Strokeplay. Im Vordergrund steht die Teilnahme und die Bereitschaft einen solchen Anlass zu bestreiten, dies ist nicht selbstverständlich!

Ziel war Mittelfeld und das wurde erreicht! 😊

Gratulation den Frauen!



Für uns alle ist dieser Anlass eine wunderschöne Erfahrung und wir bedanken und beim GCLT, dass wir mit einem Beitrag unterstützt werden. Das ist nicht selbstverständlich.

Ich möchte mich an dieser Stelle bei den Damen herzlich für Ihre Teilnahme bedanken, wir hatten ein tolles Wochenende mit viel Golf und wunderbarem Sommerwetter.

Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr!
Euer Team Captain

Bei wunderschönem Wetter wurde am Montag ausgegolft in Leuk.

